


	YOM KIPPUR FAMILY Activities
	ACTIVITÉS FAMILIALES SUR YOM KIPPOUR

	SOUNDS OF SILENCE
	QUEL SILENCE…

	Dizengoff Street on Yom Kippur, Tel Aviv, 1965
	La Rue Dizengoff à Yom Kippour, Tel-Aviv, 1965

	 Click here to find out more about how Yom Kippur is celebrated in Israel → 
	Cliquez ici pour découvrir comment on célèbre Yom Kippour en Israël →

	This postcard from 1914 shows a grandfather blessing his grandchildren with verses from the Torah on the eve of Yom Kippur. Find the five differences between the two images below!
	Cette carte postale datant de 1914 montre un grand-père en train de bénir ses petits-enfants à la veille de Yom Kippour, en prononçant des versets de la Torah. 
Trouvez les cinq différences entre les deux images ci-dessous !

	This is usually one of Tel Aviv’s busiest streets.
	Cette rue est généralement l’une des plus fréquentées de Tel-Aviv.

	What do you see? What is missing?
	Que voyez-vous ? Que manque-t-il ?

	Does your family celebrate Yom Kippur? How?
	Votre famille célèbre-t-elle Yom Kippour ? De quelle manière ?

	Imagine a photographer came to your home on Yom Kippur. Help the photographer decide which moment to capture. Why did you choose this moment?
	Imaginez qu’un photographe vienne chez vous à Yom Kippour. Aidez-le à choisir le meilleur moment à photographier. Expliquez votre choix.

	 What else is happening in this picture?
	Que se passe-t-il d’autre sur cette image ?

	Click here to find out more → 
	Cliquez ici pour en savoir plus →

	STUCK IN THE MIDDLE WITH YOU
	PERDUS AU MILIEU DE NULLE PART

	Soldiers praying on Yom Kippur during the Franco-Prussian War, 1870 Printed on handkerchief
	Soldats en train de prier à Yom Kippour pendant la guerre franco-prussienne, en 1870. Illustration imprimée sur un mouchoir

	How did the soldiers come to be there? Click here to find out more →
	Comment ces soldats sont-ils arrivés là-bas ? Cliquez ici pour en savoir plus →

	HELP THE SOLDIER
	AIDEZ LE SOLDAT

	This Jewish soldier is stuck behind a mountain. Help him find his way through the maze to reach his Yom Kippur prayer group.
	Ce soldat juif est coincé derrière une montagne. Aidez-le à retrouver son chemin à travers ce labyrinthe, afin qu’il puisse rejoindre son groupe de prières et faire l’office de Yom Kippour.

	Point out elements in the image that are familiar to you
	Désignez les éléments de cette image qui vous sont familiers

	  The scene depicts Jewish soldiers in the German Army praying on Yom Kippur. What does this tell us about what was important to these soldiers?
	Cette scène représente des soldats juifs de l’armée allemande en train de prier à Yom Kippour. Que peut-on en déduire sur ce qui était important pour ces soldats ?

	Where are the soldiers located?
	Où se trouvent ces soldats ?

	Where do you usually spend Yom Kippur?
	Où passez-vous généralement Yom Kippour ?

	Where will you be this year?
	Où serez-vous cette année ?







